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第 459回 例会 

ガバナー補佐訪問 

2023年 9月 27日 13:00～ 

■司 会 荒山久美 例会・出席・親睦委員長 

■斉 唱 手に手つないで 

■出席報告 出席者数 16 名 / 26 名 

 出 席 率 61.5 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター 

東名古屋分区ガバナー補佐 

加藤 厚様 

地区スタッフ 松本 章 様 

分区副幹事 渡辺潤一 様 

ニコボックス 

〇 青木恭子 会長 

本日はガバナー補佐訪問ありがとうございま

す。お手柔らかにお願い致します。 

〇 長谷川芳子 幹事 

本日はガバナー補佐訪問例会です。加藤ガバ

ナー補佐、卓話宜しくお願い致します。 

〇 安井忠 ロータリー財団委員長 

アジア大会、200m個人メドレー本多、瀬戸選手

ワン・ツーおめでとう。 

会 長 挨 拶 

うれしいことに秋がそこまで近くにやって参った気配で

ございます。暑さ寒さも彼岸までと先人からの言い伝え

はやはり皆それなりに同じようなことでしたのでしょうか。 

さて、本日は第 2760 地区東名古屋分区ガナバー補

佐であられる加藤厚様、地区スタッフ松本章様と分区

副幹事の渡辺潤一様の 3 名をお迎えしました。年に一

度のガバナー補佐訪問例会でございます。親睦を深め

た意義深い会になりますよう、また加藤ガバナー補佐に

は当クラブのためにご意見、ご指導賜りますようお願い

申し上げます。 

 

卓 話 

【卓話：東名古屋分区ガバナー補佐 加藤 厚様】 

ガバナー補佐の加藤厚です。所属クラブは、名古屋

昭和ロータリークラブです。ガバナー補佐の役目として、

先ず国際ロータリー（RI）について。今年度の国際ロー

タリーのテーマは、CREATE  HOPE in the WORLD 

世界に希望を生み出そう、です。国際ロータリー会長は、

ゴードン R. マッキナリー会長、スコットランドのサウス・

クィーンズフエリーRC 所属です。（尚、次年度の国際ロ

ータリーの会長は、ステフアニー A．アーチック氏で、

米国ペンシルバニア州のマクマリーRC所属です。） 

次に、第 2760 地区について。ガバナーは酒井法丈

ガバナー、西三河中分区の豊田 RC所属です。地区方

針は「培おうプライド、育もうブランド、そして未来

へ！！」です。（尚、次年度のガバナーは、西名古屋分

区の名古屋南 RC 所属、吉川公章さん、次々年度は、

東三河分区の蒲郡 RC 所属、鈴木康仁さんが決まって

います。） 

国際ロータリーのテーマや地区方針などの詳細につ

いては、ガバナーの公式訪問において酒井ガバナー

が話されますので、ここでは控えます。ここでは、重複し

ても強調しなければならないガバナーからのお願いだ

けを述べます。 

(1）地区大会への登録及び参加  

2023 年 11 月 11 日（土）名古屋マリオットアソシアホテ

ル 、11月 12日（日）名古屋国際会議場（白鳥） 

(2）世界大会（シンガポール）ガバナーナイトへの登録

及び参加 2024年 5月 25日（土） 

(3) RFF（ロータリー・フード・フエスティバル）への協力  

2024 年 5月 11日（土）、5月 12日（日） チケット購入・

広告協賛  

(4）ポリオウィークの行事  

2023 年 10 月 24 日「世界ポリオデー」に合わせて行事

の実施 

2760 地区は、84RC.  4528 名の会員数（ロータリー

の友 9月号、41頁参照、2023年 6月末時点）、国内で

最大の会員数です。 

 

改めて自己紹介します。私がロータリーに入会した

のは、1992 年 5 月、名古屋昭和 RC が創立したときで

す。ロータリー歴 31年余となります。地区への出向歴は、

2006年から 2年間地区広報委員会の委員、2012年に

東名古屋分区幹事を経験いたしました。職業は弁護士

です。アイリス RCさんは、現在会員数 28名。最大の課

題は会員増強だと思います。 

ここからは、私の完全に個人的見解を申し上げます。

各クラブの会員数で言うと、20 名から 30 数名前後のク

ラブ、50 名前後から 60 名位までのクラブ、80 名以上

100名位のクラブ、3つに分けてその活動状況を検討し
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ていくべきだと思います。小規模人数のクラブが、大規

模なクラブと同じように活動できるとは到底思えません。

小規模人数のクラブでは、自分達ならでは、と言うもの

を探して、いわば特化して進めるべきだと思います。具

体的には、例えば地域密着型の事業等です。あるいは

特定の団体への支援等です。それらを通してアイリス

RC さんの名前をアピールして行く、そんな形でしょうか。 

さて本日は、ガバナー補佐としてアイリス RC の例会

を訪問している訳ですが、同行者としては、分区幹事

（もしくは分区副幹事）、地区副幹事（もしくは地区スタッ

フ）の 3~4 名です。例会前の会長・幹事懇談会並びに

例会後のクラブ協議会に出席し、ガバナー補佐として

報告書をガバナーに提出します。また同行された地区

副幹事（もしくは地区スタッフ）も、別内容の報告書をガ

バナーに提出することになっています。その 2つの報告

書をガバナーは見た上で、ガバナー公式訪問を行うの

です。 

私の方から、2 つの事を強調したいと思います。1 つ

は、クラブの独自性・特色を強く意識して、活動して頂

きたい、ということです。各クラブはそれぞれの歴史を経

て現在に至っています。他のクラブの活動は参考には

することができますが、取り入れるときは独自の工夫を

加えてやって下さい。（これはメンバー個人相互でも言

えることだと思います。） 

もう 1 つは、奉仕の理念の根底に、職業奉仕の基本

を持って頂きたい、と考えます。私個人の考えですが、

職業奉仕の尊重ということが、基本だと思っています。

ロータリアンは職業人の集まりですから、様々な人達と

繋がりを持っています。その繋がりの中で、相手に対し

て「『紳士』であれ」ということです。「紳士」というのは

「gentle human」ということで、男女問わずです。それは、

「相手の弱みに付け込むようなことはしていませんか」

であり、     「『ハラスメント』 （嫌がらせ）になるようなこ

とをしていませんか、許容していませんか」ということで

す。つまり、RCはそういう集団でありたい、と思います。 

 ご静聴ありがとうございました。 

クラブ協議会 

ガバナー補佐訪問の終了後の 14:10より ANAグラン

コートホテル 28F クリスタルルームに於いてクラブ協議

会が開催されました。参加者は、ガバナー補佐 加藤

厚様、分区副幹事渡辺潤一様と当クラブ理事・役員と

新入会員の長松久美子さんにより協議会が始まりまし

た。 

はじめに加藤ガバナー補佐よりロータリアンの在り方、

クラブ運営について話があり、続いて各委員長より本年

度の方針説明をさせて頂いた後にガバナー補佐からご

指導を頂戴致しました。10 数年を終え、新たなスタート

を切ったアイリスロータリークラブにとって素晴らしいア

ドバイスを頂戴したことに出席者一同感謝しております。

加藤ガバナー補佐、渡辺分区幹事の皆様、ありがとう

ございました。 
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